

伊野南中学校



式辞の様子
(伊野南中学校長 友草 司)

平成25年度始まる！

4月8日、37名の新入生を迎え、新しい1年がスタートしました。
吹奏楽部の演奏と歓迎の拍手の中、元気に入場しました。不安と期待の入り交じった緊張した表情でしたが、校長先生のお話にあった「笑顔と大きな声であいさつ」を心がけ、誇りある伊野南中学校生徒として学習や生活を送り、互いに成長していきましょう。



1年生 仲間づくり

- 目的 … 子どもたちの人間関係にひろがりをもたせ、互いの良さを認めあえる仲間づくり
- 内容 … PA (プロジェクトアドベンチャー) を通した仲間づくりなど

2年生 沖縄修学旅行

- 目的 … (1) 沖縄の歴史・文化・自然に触れ、これまでの学習内容を深める。
(2) 公共の場所において、社会生活に必要な公衆道徳やマナーを学ぶ。
(3) 修学旅行の取組を通して、互いの心のふれあいを大切に、学級集団の資質を高める。
- スローガン 「楽しい修学旅行」
 - ☆集団として学年同士で高め合う
 - ☆沖縄の歴史や文化に学ぶ
 - ☆旅を楽しむ
 - ☆きびきび行動

3年生 職場体験学習

- 目的 … 職場での人との関わりや「働く」ことを通して社会の本質に触れることから、今、自分たちが学校で学んでいることと将来を結び付けて考える力を身に付け、「なぜ学ぶのか」「なぜ学ばなければならないのか」「何を学ぶべきか」を学ぶ。

《体験学習のお知らせ》 5月8日(水)～10日(金)

歯周病は早期治療が基本！

歯周病は歯周組織に起こる歯周疾患の総称で、症状に応じて歯肉炎と歯周炎に分けられます。歯肉の炎症にとどまった状態が歯肉炎、歯槽骨の吸収(破壊)まで進んだ状態が歯周炎(歯槽膿漏)です。歯肉炎は完全な治癒が見込めます。しかし、歯周炎は歯槽骨の吸収が起きているため健康な状態に戻すことはできても、失った歯槽骨を元に戻すことはできませんし、歯茎も下がってしまいます。症状の軽い歯周炎はやがて、確実に歯周病へと進行します。歯周病は症状の軽いうちの治療が大切です!歯周病治療には、歯磨き指導、スクレーリング(一般的な歯の歯石を落とす)や、スクレーリング・ルートプレーニング(SRP)という歯根面にこびり付いた汚れを落とす歯科医院のプラークコントロールがあります。また、当院では効能の違う複数のレーザー機器を用いて、歯周病のレーザー治療も行っております。歯の長期寿命のためにも違和感を感じたらすぐに当院にご相談ください。
安光歯科 院長 安光 秀人

有料広告

詳しくはwww.yasumitsu.netまで
いの町天王南2-1-1
(サンプラザ西隣)
Tel. 891-6488
(医)大空会



安光歯科

インプラント・矯正歯科
インプラント専用受付電話
Tel. 891-6481
(日曜日無料相談受付中:要予約)